

Blizz aktuell, 26.11.2006

Lagerhaus wurde im Zweiten Weltkrieg zerstört

# Mächtiger Bau am Donaumarkt



Regensburg – Auf dem Donaumarkt stand schon einmal ein großes Gebäude: das städtische Lagerhaus, 1890 erbaut und im Zweiten Weltkrieg zerstört. Ein gewaltiger Ziegelbau, vor dem ein riesiger Kran auf den vorbeiführenden Schienen stand, wie die Aufnahme vom Juni 1914 zeigt.

„Wir sind dagegen“, murrt die meisten Regensburger auch, als sich die Ansiedelung von BMW ankündigte. Das Werk wurde schließlich in Neutraubling gebaut. Und der wirtschaft-

liche Boom der Stadt nahm seinen Anfang. Noch lebhaft in Erinnerung der meisten Regensburger ist der Sturmlauf gegen die Arcaden. Da setzte der Aufschwung allerdings erst mit der Einweihung des Stegs für Fußgänger ein, der Bahnhof und Arcaden miteinander verbindet.

Der Bürgerentscheid am 17. Dezember steht vor der Tür. Dabei geht es um die Frage: „Sind Sie dafür, dass auf dem Donaumarkt **kein** Kultur- und Kongresszentrum (Stadthalle) gebaut wird?“

Die Abstimmungsbenachrichtigungen für die rund 100.000 Stimmberechtigten sind bereits zugestellt. Wer keine erhalten hat, bitte unter Tel. 0941/507-4444 melden. Bei einer nachgewiesenen plötzlichen Erkrankung können die Unterlagen für eine Abstimmung per Brief noch bis zum Wahltag, spätestens 15 Uhr, beim Bürgerzentrum (Wahlamt) beantragt werden. Mehr Infos zu dieser Abstimmung: [www.regensburg.de/wahlen/buergerentscheid\\_2006/index.shtml](http://www.regensburg.de/wahlen/buergerentscheid_2006/index.shtml).